

RAPPORTS

6. De la Commission des Finances au sujet de la vente de matériaux de construction et de résidus de propriété rue Saint-Antoine.

7. De la Commission des Finances à l'effet de prier la "Montreal Water & Power Co." de ne pas poser à présent une conduite d'eau rue Christophe Colomb.

8. De la Commission des Finances à l'effet de notifier la "Montreal Water & Power Co." de poser une conduite d'eau avenue Dufferin.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

Son Honneur le Maire, étant rentré dans la salle du Conseil, prend le fauteuil de la présidence.

9. De la Commission des Finances à l'effet de régler certaines réclamations se montant à \$219.20.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

10. De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie demandant certains crédits pour terminer les égouts en voie de construction.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

11. De la Commission de la Voirie demandant l'autorisation d'opérer, pour la construction de trottoirs permanents, le virement de certaines balances de crédits disponibles (\$1,178.90).

12. De la Commission de la Voirie recommandant d'adjuger à MM. A. Bray & Cie le contrat pour la construction d'un égout rue Mitcheson.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

13. De la Commission de la Voirie à l'effet de permettre à MM. H. et A. Allan de construire, dans de certaines conditions, des degrés d'escalier donnant sur le trottoir.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté à la condition toutefois que lesdits MM. H. et A. Allan s'engagent à dégager la Ville de tous dommages auxquels pourra donner lieu la construction et le service de ces degrés d'escalier.

14. De la Commission de la Voirie à l'effet de modifier le circuit des tramways de la rue Centre.

M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin TURNER,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBILLARD, propose en

Amendement: Que ledit rapport soit renvoyé à la Commission de la Voirie afin qu'elle l'étudie davantage.

Ledit amendement, étant soumis aux voix, est affirmatif, et il est

Résolu: En conséquence.

Son Honneur le Maire quittant la salle du Conseil, M. l'échevin Robillard, maire-suppléant, reprend le fauteuil de la présidence.

ORDRE DU JOUR

15. Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission des Finances au sujet de l'emprunt de \$700,000,

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin EKKERS, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

16. Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission de l'Aqueduc à l'effet d'adjuger un contrat pour cimenter le réservoir,

Sur proposition de M. l'échevin CLEARIHUE, appuyé par M. l'échevin SAUVAGEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

17. Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission de l'Aqueduc à l'effet d'adjuger un contrat pour cimenter le bassin du square Saint-Louis

Sur proposition de M. l'échevin CLEARIHUE, appuyé par M. l'échevin SAUVAGEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

18. Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission de l'Aqueduc à l'effet d'adjuger un contrat pour la construction d'un égout à l'aqueduc.

M. l'échevin LEVY, appuyé par M. l'échevin STEARNS,

Propose: Que ledit rapport soit adopté.

REPORTS.

6. From Finance Committee anent the sale of building material and residues of property on St. Antoine street.

7. From Finance Committee to request Montreal Water & Power Co., not to lay a water pipe at present in Christophe Colomb street.

8. From Finance Committee to notify M. W. & P. Co. to lay a water pipe in Dufferin street.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

His Worship the Mayor having entered the Council chamber, took the chair.

9. From Finance Committee to settle claims amounting to \$219.20.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

10. From Finance Committee concurring in the report of the Road Committee for certain appropriations to complete sewers under construction.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

11. From Road Committee to vary certain available balances for permanent sidewalks, (\$1,178.90).

12. From Road Committee to award contract for sewer in Mitcheson street to A. Bray & Co.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. TURNER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

13. From Road Committee to allow Messrs. H. & A. Allan to construct steps encroaching on sidewalk on certain conditions.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. TURNER, it was

Resolved: That said report be received and adopted, conditionally, however, that said Messrs. H. & A. Allan shall bind themselves to hold the City harmless for any damages whatsoever arising from the construction and maintenance of said steps.

14. From Road Committee to amend Centre street route.

Ald. LARIVIERE moved, seconded by Ald. TURNER:

"That said report be received and adopted."

Moved in amendment by Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBILLARD:

"That said report be referred back to the Road Committee for further consideration."

Said amendment being put, it was carried and

Resolved: Accordingly.

His Worship the Mayor having left the Council chamber, Ald. Robillard, acting mayor, took the chair.

ORDER OF THE DAY.

15. The order of the day being read to consider a report from the Finance Committee on the loan of \$700,000,

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. EKKERS, it was

Resolved: That said report be adopted.

16. The order of the day being read to consider a report from the Water Committee to award contract for cementing reservoir,

On motion of Ald. CLEARIHUE, seconded by Ald. SAUVAGEAU, it was

Resolved: That said report be adopted.

17. The order of the day being read to consider a report from the Water Committee to award contract for cementing St. Louis square basin,

On motion of Ald. CLEARIHUE, seconded by Ald. SAUVAGEAU, it was

Resolved: That said report be adopted.

18. The order of the day being read to consider a report from the Water Committee to award contract for sewer at the Aqueduct,

Ald. LEVY moved, seconded by Ald. STEARNS:

"That said report be adopted."